

ABSTRAK

Muhammad Bawai. Nim 190101050611. *Strategi Kepala Madrasah dalam Memberdayakan Tenaga Kependidikan di MAN 3 Tabalong.* Pembimbing Dr. Ahmad Juhaidi, S.Ag., M.Pd.I, pada Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Strategi Kepala Madrasah, Pemberdayaan, Tenaga Kependidikan.

Skripsi ini menyajikan tentang strategi kepala madrasah dalam memberdayakan tenaga kependidikan di MAN 3 Tabalong. Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa masih jarang dilakukan strategi kepala madrasah terhadap tenaga kependidikan. Berbagai macam strategi kepala madrasah diantaranya yaitu: pengambilan keputusan bersama, pengembangan profesional, dan peningkatan status. Berdasarkan strategi kepala madrasah dalam memberdayakan tenaga kependidikan tersebut sehingga hal tersebut perlu di berdayakan dengan baik.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan dan menganalisis strategi kepala madrasah melalui pelibatan dalam pengambilan keputusan bersama di MAN 3 Tabalong, mendeskripsikan dan menganalisis strategi kepala madrasah dalam meningkatkan pengembangan profesional tenaga kependidikan di MAN 3 Tabalong, mendeskripsikan dan menganalisis strategi kepala madrasah melalui peningkatan status tenaga kependidikan di MAN 3 Tabalong.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah kepala madrasah, wakil kepala madrasah, kepala tenaga kependidikan, staf tenaga kependidikan, guru, siswa dan orang tua murid. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) Ada strategi kepala madrasah dalam keterlibatan tenaga kependidikan dalam pengambilan keputusan melalui rapat-rapat. (2) Adanya strategi kepala madrasah dalam pengembangan profesional melalui pelatihan dan seminar. (3) Terdapatnya strategi kepala madrasah dalam peningkatan status melalui pemberian kesempatan kepada tenaga kependidikan untuk melanjutkan kejenjang yang lebih tinggi dan penyelenggaraan pengangkatan P3k ataupun CPNS.